

Sangrienta tragedia desarrollada en una montaña

Misteriosa muerte de un niño ocasionada con el disparo de un rifle
La tragedia se desarrolló mientras dos hermanos se encontraban solos en su casa

Conversando con el jefe político de Buenos Aires, Casto Murillo, quien se encuentra en esta capital desde antier nos informó del siguiente suceso.

En el lugar Comancaragua, de jurisdicción, un niño llamado Rafael hijo de Andrés Barrantes, murió a consecuencia de un disparo de rifle.

El padre y la madre se habían marchado a una fiesta en una casa cercana, como a una hora de camino del lugar en que viven, quedando allí el pequeño Rafael y otro hermano mayor.

Este declara que Rafael tomó el rifle y que en movimiento involuntario se pro-

dujo el disparo penetrando los proyectiles en distintas partes del cuerpo y de manera que, al caer al suelo, ya se encontraba sin vida.

Sin embargo por ciertas circunstancias, y por la dirección en que le penetraron los balines al cuerpo, no se cree que se trate de un hecho casual tal y como lo relata el hermano del occiso.

—Aquí hay un misterio que se trata de poner en claro. Hay la creencia de que, quien tenía el rifle no fuera Rafael sino su hermano en los momentos de producirse el disparo.

Por azotar el hombre a la mujer la hija de ésta dejó tendido a su padre en el camino mortalmente herido

Hecho esto, madre e hija continuaron su camino sin dar importancia a lo acontecido

Un domingo de estos, el antepasado, y en la soledad del camino montañoso que conduce de Buenos Aires al poblado de Cañas, en el cantón de Osa, se desarrolló un drama íntimo entre una familia india, que del primero de los pueblos se dirigía al segundo, lugar de su residencia.

Caminaban uno tras otro, padre, madre e hija, esta última de dieciséis años de edad y llamada Julia.

El padre respondía al nombre de Avelino Figueroa y la madre al de Narcisa; todos indios de pura raza. Uno tras otro, a pie, atravesaban las grandes serranías solitarias por un camino tortuoso y enmontado. El recorrido que tenían que hacer de Buenos Aires a Cañas era de ocho kilómetros.

Ai cabo de mucho andar y por razones que se ignoran, Avelino comenzó a reñir con su mujer terminando por maltratar de obra. Sin miramientos de ninguna clase la agredió a palos desconsideradamente, y ella, con su carga a la espalda recibía los azotes sin poderse defender.

La pequeña Julia iba detrás de ellos y presenciaba la escena. Pero, a pesar de estar acostumbrada a esa vida de groserías y penalidades, su amor de hija se reveló en un instante y la sangre indiana fluyó con fuerza en sus venas de moza fornida y brava.

No pudiendo entonces permitir que su madre fuera maltratada en esa forma, echó mano al cuchillo que llevaba pendiente al cinto y, primero sin desenvainar, y después desenvainado, arremetió rigurosamente contra su padre, como una fiera que no se arredra ante ningún peligro.

Primero dióle un machetazo en la cabeza que le obligó a tambalearse; acto seguido le infirió otra tremenda herida en la ingle y otra más luego en el antebrazo derecho.

Pronto el cuerpo de Avelino quedó cubierto por la sangre, y ya sin fuerzas cayó boca abajo en mitad del camino.

Este sangriento lance se desarrolló a las cinco de la tarde, y una vez consumado, madre e hija, tranquilamente, como si nada hubiera ocurrido, continuaron su camino dejando al hombre abandonado en aquella espantosa soledad, en donde permaneció toda la noche y parte del día lunes.

Un mozo que se dirigía a Buenos Aires hizo el hallazgo y lo puso en conocimiento del Jefe Político, y más tarde una comitiva se dirigía hacia ese sitio para recoger al herido, al que encontraron en estado agónico.

Apresadas la madre y la hija, con sencillez y resolución, contesaron todo lo que dejamos expuesto anteriormente.

ser devorado por las fieras, la hija contestó: y no es más inhumano que tata, como humano que es, tratara de matar a mamá?

En la asamblea de agricultores celebrada el domingo en Puntarenas se nombró un comité ejecutivo que accionara activamente

Se gestionará con el Gobierno para obtener el servicio de trenes y con una compañía extranjera para la compra de la fruta al peso. Fueron muchos los agricultores en pequeño que asistieron a esa asamblea

Conforme se había anunciado, el domingo se verificó en Puntarenas la asamblea de finqueros de la región del Pacífico y fué organizada por los señores Uladislao Guevara y don Miguel Rodríguez Villareal.

La concurrencia a esa asamblea demuestra de una manera palpable el interés que los agricultores se han tomado en este asunto que dentro de poco tiempo resolverá uno de los problemas agrícolas de nuestro país.

Asistieron agricultores de Palmares, San Ramón, Grecia, Guanacaste y otros muchos pueblos del Pacífico, lo cual pone de manifiesto que todos han respondido a la invitación que se les hizo para constituirse en Liga. Y llama mucho la atención el hecho de que a esa asamblea concurren muchos agricultores pobres, queriendo esto decir que también el pueblo se

ha tomado grande interés por este magno asunto.

Después de haberse explicado ampliamente el fin que se persigue con la Liga Bananera del Pacífico, explicaciones esas que dejaron hondamente satisfechos a los agricultores, se constituyó un Comité Ejecutivo integrado por los señores don Uladislao Guevara, don Otton Apestegui y don J. Miguel Rodríguez Villareal.

Este comité tiene la representación de todos los asociados ante el Gobierno y ante las compañías fruteras a fin de poder llevar a cabo todas las gestiones que se proponen iniciar.

Del Gobierno se seguirá el que se corran los trenes necesarios para el transporte de la fruta al puerto de Puntarenas y de la Compañía, cualquiera que sea, el que la compra de la

(Pasa a la página 6)

El desgraciado suceso de ayer en la mañana frente al cementerio general de esta ciudad

Quién es el responsable de lo ocurrido?

Como ya saben los lectores, al dispararse las salvas en los momentos de dar sepultura a los restos del doctor Hoffman, un soldado, Manuel Zúñiga resultó con fuertes quemaduras y lesiones.

En el público se han hecho muchos comentarios alrededor de este acontecimiento, hablando sobre responsabilidades para unos y para otros.

Quien daba las voces de fuego era el coronel don Francisco Bonilla y este militar, en los momentos de ocurrir la desgracia se encontraba como a unas 20 varas

de distancia del lugar donde estaba colocado el cañón.

Como no funcionara bien la primera pieza de artillería y habiendo recibido la voz de «lista» de la segunda pieza, dió él la voz de fuego, encontrándose Zúñiga muy cerca de dicha pieza.

En consecuencia, el coronel Bonilla procedió atendido a la voz de «segunda pieza lista».

Verdaderamente, lo ocurrido ayer se debe a una imprudencia; a un instante de fatalidad que no podía ser previsto por nadie y que, por consiguiente, no caben responsabilidades.

Menores de edad están cometiendo fechorías en el Mercado Central

Unos cuantos menores de edad, se estacionan en el Mercado Central a cometer hurtos, borsear individuos y llevar a cabo otras fechorías por el estilo, sin que por su edad, se les pueda imponer el castigo consiguiente.

¿Qué serán con el tiempo estos pobres muchachos si nadie se preocupó por darles la instrucción necesaria para que mas tarde se encuentren en estado de prestar útiles servicios a la sociedad? ¿Qué de una juventud que vive en el abandono y en la miseria y la cual, para poder «ganarse la vida», necesitan ambular de un lado a otro de la ciudad, en contacto con gentes de mala índole y en busca de lo que le es necesario para comer, vestir y albergarse, que es el fin de su actividad y la medida de su ideal?

Es necesario pensar ya seriamente en nuestra juventud que marcha desorientada abandonada y para quien no hay una mano oportuna que la salve del peligro en que hoy se encuentra. Establézcanse escuelas especiales, escuelas de «arte y oficios» y llévase a ellas al niño a quien su penuria obliga a abandonar la escuela primaria para ganarse la vida, a fin de que en ella encuentre armas para combatir en el mundo.

El día en que iniciemos una campaña enérgica para el fomento de una educación útil y práctica, arrebataremos a la ociosidad y al crimen elementos que se pierden por nuestra gravísima culpa, a la vez que el país hará breve su obra de engrandecimiento y predominio.

Por falta de dinero han sido despedidos varios empleados de las obras públicas

En estos días han sido despedidos varios trabajadores de las obras públicas.

Se alega para ello la falta de dinero.

Bien pronto viene ese recurso a servir de pretexto para dejar a algunos obreros sin ganarse la vida. Precisamente cuando por otros lados se están haciendo enormes gastos para fiestas

y otras cosas que, puestas en parangón con la necesidad ineludible de prestar toda clase de auxilio a quienes por medio de su trabajo lo reclaman, resultan secundarias.

Ante todo está la esplendidez y la munificencia, que atender como es debido a la situación económica.

INDEX

- Nota editorial.
- Se necesita inmigración.
- Se creará una facultad de homeopatía.
- Tribuna popular.
- Representación de la municipalidad de Buenos Aires.
- Sangrienta tragedia en la soledad de una montaña.
- Fechorías de menores en el Mercado Central.
- Falsificación de medicinas de patente.
- Movimiento diario.
- Notas sociales.
- Tipo de cambio.
- Veto de tres acuerdos municipales.
- Los funerales del doctor Hoffmann.
- Asamblea de agricultores en Puntarenas.
- Mundo al día.
- En las primeras horas de mañana, aterrizará en la Sabana el piloto Barón y el mecánico Salazar, procedentes de El Salvador.
- El desgraciado suceso de ayer en la mañana en el Cementerio General.

NOTA EDITORIAL

Se necesita inmigración

En una peregrinación constante que ha ocupado medio siglo cinco millones de hombres de todas las razas, de todas las religiones, de todas las latitudes trasplantaron sus tiendas a vírgenes tierras argentinas en respuesta a las palabras mágicas del gobierno que encendieron sus ánimos aventureros para emprender la conquista de un suelo fértil que les daría abundantes frutos que la mezquindad del solar de sus mayores les había negado.

«Poblar es gobernar», la frase histórica de Alberdú que ha tenido más repercusiones en el desarrollo de la Argentina que presencié el desfile de las caravanas de inmigrantes que se aprestaban para tomar parte en el desenvolvimiento de un nuevo El Dorado, sintetiza todo un programa de gobierno, efectivo y práctico que debería adaptarse a las incipientes nacionalidades del continente que atraviesan ese período incierto de la adolescencia que requiere prepararse cuidadosamente para hacer su transición en la próxima gestación, la pubertad.

Falta de hombres para arar los campos, falta de hombres para labrar la tierra, falta de hombres para levantar las cosechas son las voces de alarma que se escuchan aquí y allá, que están retardando el progreso, que mantienen la agricultura en estado primitivo que no les permite saciar sus necesidades más urgentes que tienen que abastecerse con la importación extranjera de productos que fácilmente podrían manufacturarse en el país.

La inmigración es necesaria desde el punto de vista económico que especula en la colonización de grandes extensiones de tierras, en el mejoramiento de la agricultura, en la creación de las industrias que pueden prosperar en nuestro suelo merced a la abundancia de materias primas, y desde el punto de vista racial que es más amplio y complementa el fin primordial de la introducción de masas extranjeras en los nacientes estados. Una inmigración elegida, una inmigración seleccionada con el mismo esmero y atención que desplegamos en la adquisición de un animal de pura sangre, obraría milagros en el desarrollo y prosperidad de la nación en pocos años.

Argentina que no tiene los recursos naturales del Brazil es un ejemplo de las excelencias de la inmigración racional, de la inmigración selecta, de la inmigración que puede absorberse y que el país tiene la capacidad para asimilarse. Un millón y medio de alemanes que viven en el estado de Río Grande do Sul alarmaron al Brazil en los días de la guerra última con sus escuelas alemanas, sus diarios alemanes, sus ideas alemanas y sus simpatías alemanas en los momentos que aquella república se declaraba en favor de los aliados y la ayuda de la Argentina y del Uruguay tuvieron que alistarse para detener los ímpetus belicosos de los inmigrantes europeos que permanecían fieles al Vaterland a pesar de los beneficios materiales y morales que les ofrecía la nueva patria que habían adquirido.

Se necesita inmigración que no sea a fin a nuestra raza porque entonces se opera un fenómeno muy explicable en la fusión de razas similares, que al unirse forman un consorcio original en que lo malo de cada una ha prevalecido en el ánimo de los componentes que han adoptado decididamente esas características. Un gallego o un italiano que desembarcan en la Argentina se les ocurre para tomar carta de ciudadanía adoptar todas las posturas y todos los gestos del compadrito nativo, que ellos consideran el prototipo del porteño, que les abrirá las puertas del éxito.

2,200,000 alemanes se encuentran actualmente sin trabajo, y un millón y medio de ingleses reciben dolores semanales en forma de subsidios que el gobierno acuerda para remediar la situación angustiosa de los obreros, y de ese enorme contingente podrían conseguirse unos cientos de hombres sanos, de hombres fuertes, de hombres vigorosos que vinieron a refrescar nuestro stock racial y aportar nuevos elementos a la economía nacional.

La asimilación o la propiedad del país para aborber estos elementos es punto de vital importancia en el estudio de este complicado problema que tiene múltiples aspectos en todos los órdenes de la vida. El hijo nacido en el país de padres extranjeros que continúa haciendo alardes de su nacionalidad a pesar de su nacimiento y de los beneficios materiales que la patria le ha ofrecido es un mal síntoma que significa que la nación no ha podido domesticar a estas especies empeñadas en mantener una ciudadanía que no les pertenece a la que se agarran en momentos difíciles para defender sus intereses.

Estas actitudes hebreas muy comunes en los países

La lengua se acicala

El diccionario de la Academia Española a quien se acusa de antigüedad falta adaptación al medio ambiente y las invenciones de una era industrial que han creado una serie de voces extrañas para responder a las exigencias de los adelantos va a ser revisado por sugestión de unos financieros de Madrid que lanzaron la idea. La lengua no se ha renovado, y los esfuerzos geniales de Bello y Cuervo no han encontrado emuladores ni en los españoles ni en los americanos, y el acervo numérico es inferior a muchas lenguas extranjeras, al inglés o al alemán por ejemplo, lenguas que se renuevan constantemente.

El idioma como todo organismo viviente necesita adaptarse a las peculiaridades de la época para poder subsistir.

Los alemanes versus los polacos

Los alemanes de la frontera este que limita con la nueva y flameante república polaca aprovechan todas las ocasiones para hacer alardes de protesta con motivo de las concesiones territoriales que los aliados hicieron a Polonia a costa de Alemania, y los roces son frecuentes manifestaciones de la exaltación en que viven esos dos pueblos. La historia se repite. Ayer eran los polacos los que tenían que alzar contra los rusos, contra los austriacos y contra los alemanes que se repartieron el país, y hoy son los polacos los que han asumido el papel de opresores.

Alemania en podrá olvidar nunca a Dantzig y la guerra de revanche que llevaba como lema la reconquista de Alsacia y Lorena conmovió en un día no lejano el sistema político europeo

El amor de una negra

Josefina Baker que fué recibida triunfalmente en las capitales europeas no tanto por sus danzas exóticas sino por su color es la autora de un nuevo escándalo que ha costado la vida a un joven servio, que se abrió el pecho a la manera japonesa en señal de protesta por la indiferencia con que la negra bailarina correspondía a las insinuaciones amorosas del ingeniero, a quien le fueron infieles los cálculos y decidió marcharse para el otro mundo.

Pias discolor y sumamente interesante. Servia o Yugo eslavía, el país de los croatas, slavs y s'evenos como se le llama oficialmente, mitad ortodoxo, mitad musulman, es escenario propicio para los dramas fuertes en que los autores resultan siempre mortalmente heridos. El asesinato de la reina Drağa que conmovió al mundo hace unos 20 años y obligó a Inglaterra a romper relaciones con las pequeña monarquía es ejemplo de las condiciones trágicas que adornan a este pueblo raro, que se mantiene ajeno a las influencias de sus vecinos, de los austriacos y de los italianos.

pequeños de América deberían excluirse con eliminación de los inmigrantes que estimularan en sus hijos el efecto por una patria que ellos mismos no aman ni respetan. Necesitamos buena inmigración, inmigración que se asimile a las modalidades de la república, inmigración que se incorpore al organismo de la nación en forma adecuada, sistemática, inmigración seleccionada de pedigree que haga suyo este suelo que generosamente le abrirá sus puertas y sus recursos.

El dominio de los mares

Una cosa aceptada desde los días de la batalla de Trafalgar era el dominio tácito de Inglaterra sobre los siete mares que nadie se atrevió a disputar durante centurias. Fué la escuadra inglesa quien rindió a Napoleón, y fue la marina inglesa quien obligó la rendición de Alemania por hambre. Alemania en uno de sus paroxismos de gloria, entusiasmada por los éxitos de su comercio en el mundo, por el auge de sus industrias, y un espíritu emprendedor sin rival quiso tener también su lugar bajo el sol o sobre las aguas como dijo el Kaiser Wilhelm y pronto la marina alemana creció como por arte de magia, y los torpederos, y los submarinos brotaron de la noche a la mañana. La hegemonía marina de Inglaterra empezaba a discutirse.

Detrás de este problema alemán estaba la necesidad del comercio la expansión que precisa todo organismo que crece vigoroso, y la guerra se encendió.

Inglaterra salió vencedora como en tiempos Napoleón, pero la idea de disputarle el dominio de los mares había cundido en la mente de otros países, sus primos los Estados Unidos, que desde el final de la guerra no pierden ocasión para combatir el imperialismo británico o el control británico de los mares. Podrán arrebatarse su cetro? Difícilmente hay otro pueblo grande con las condiciones que Inglaterra para ejercer este dominio. La marina inglesa es una escuela que no está abierta para los good for nothing, la marina inglesa selecciona el material, elige y dispensa honores. En cambio la marina americana tiene que reclutarse hasta el seno de los mismos extranjeros, es una marina mercenaria, una marina compuesta de deshechos de todas las nacionalidades que alistan en los barcos como medio para salir de apuros momentáneos.

Los Estados Unidos que no tienen tradición marítima que no puede improvisarse, que no tiene elementos, que no tiene experiencia está en condiciones para disputar a Inglaterra el cetro de los mares?

Un arreglo provisional suscrito en Lima la semana pasada a puesto fin a las dificultades surgidas alrededor de la disputa por las provincias de Tacna y Arica, que han mantenido rotas las relaciones y exasperados los ánimos de chilenos y peruanos por dos generaciones que presenciaron una mutua recriminación que hacían imposibles conciliar los intereses de los dos pueblos, que atortunadamente han llegado a un acuerdo que asegura la paz y el comercio entre los países más poderosos del litoral sur del Pacífico americano.

Las mujeres orientales

Las mujeres orientales son famosas por su fastuoso lujo: Sedas riquísimas de Persia, de Damasco y de la China. Fínisimas esencias que en minutos trascos de nacar y cristal ponen su caricia sobre las carnes sonrosadas de las musmes, de las buries, de las gebizas. Todo esto ha hecho que el Oriente cobre a nuestros ojos un encanto y una fantasía miliananchescas. No hay nada comparable a una bella mujer hija del Oriente cuando se engalana con sus joyas, sus perfumes, sus trajes exóticos.

La mujer europea siempre ha tratado de imitar a estas mujeres nacidas en países de leyendas, y, en verdad a logrado captarse su gracia y su espíritu en el vestir. La mujer costarricense a su vez también ha tomado, mejor dicho ha robado su encanto su maravillosa secreto, para esto ha necesitado trajes finísimos y delicados, sederías y en fin toda clase de géneros de buen gusto, y lo ha encontrado en LA TIENDITA.

Esta tienda de confianza para todas las señoras, tiene los precios más reducidos y las mejores mercaderías de plaza. Visite hoy mismo La Tiendita y se convencerá por sus propios ojos de que, al decir esto, no hemos hecho mas que hacer honor al mérito, reconocer la justicia donde ella existe.

verdadera manifestación de duelo tributada en memoria del doctor Karl Hoffmann

Imponente resultó el funeral verificado ayer a las nueve y media de la mañana, con motivo del traslado de los restos del doctor Karl Hoffmann de la comandancia de plaza al cementerio general, después de setentidós años de permanecer sepultados en el cementerio de Esparta. En el desfile, que fué precedido por un batallón de infantería, tomaron parte muchas personas. Precedían la carroza fúnebre, consistente en una cureña, el secretario de seguridad pública y su estado mayor, el presidente de la república los miembros de su gabinete, miembros del legislativo, altas personalidades políticas, representantes de las diferentes facultades, representantes de los colegios y escuelas numerosos miembros de la honorable colonia alemana residente de esta ciudad.

\$30.000-00 Se dan con garantía hipotecaria

Se vende: Lotes a plazos.—Casas en abonos.—Dos fincas en abonos.—Una casa céntrica en la línea del tranvía del Pacífico.—Dos casas en Aranjuez.—Una casa en Cinco Esquinas.—Una casa grande para hotel en lugar céntrico.—Se alquilan cuartos céntricos para hombres, con toda comodidad.

MANUEL SAAVEDRA H.

Teléfono 3404

Apartado 879

Contiguo a la Imprenta Ernesto Ortiz

Los avances de El Sol

El departamento femenino de EL SOL hace avances manifiestos cada día y el número de correspondencia que nos escribieron la semana que terminó el sábado es superior al volumen de cartas que recibimos en el período anterior.

239 cartas nos llegaron en ese período, y la mayoría de las bellas lectoras apelan a los servicios de EL SOL en forma confidencial haciéndonos partícipes de sus penas o pidiéndonos un consejo referente a la situación peculiar en que se encuentra. El interés por los viajes, la afición por la música y la importancia que conceden a las lenguas extranjeras pueden adivinarse a través de las líneas que nos

envían nuestras amables desconocidas, que encuentran en la directora de la sección una mujer que corresponde a sus sentimientos, que ha hecho que se establezca un estrecho contacto que resultará de mutuo provecho para todos.

Los hombres envían ocasionalmente preguntas, y la sección comercial y la jurídica tienen ocasionalmente suscritores aunque no en la proporción con que nos ha favorecido el bello sexo.

Decididamente pensamos en vista de la extensión de estos servicios que este diario debe ser favorito de las clases inteligentes especialmente de las mujeres que lo han elegido como órgano de sus confidencias.

Se ha iniciado un movimiento general en el sentido de crear la Facultad de Homeopatía

Desde hace algún tiempo se vienen haciendo gestiones para conseguir la creación de la facultad de homeopatía en nuestro país.

Por el momento podemos decir que hay recogidas unas dos mil firmas de personas de todos los lugares de la república, suscribiendo el memorial que ha de ser presentado al congreso.

Los iniciadores de estas gestiones han conversado con varios de los señores diputados

habiéndose estos mostrado muy de acuerdo en el movimiento que llevan a cabo, por lo que esperan que la idea esta se ha de convertir pronto en ley de la república.

Un detalle que se nos informa sobre este asunto es que el setenticinco por ciento de las personas que firman el memorial son beneficiadas con ese ramo de la ciencia médica; es decir, que han sido curadas por medio de la homeopatía.

TRIBUNA POPULAR

Aclaración

En la información que da «La Nueva Prensa» de ayer sobre el resacaado accidente ocurrido al disparar uno de los cañones destinados a hacer las salvas en honor de los restos del doctor Hofman, y del cual fué víctima el artillero Manuel Zúñiga hay un dato que es de justicia aclarar y el que se refiere a quienes prestaron ayuda al herido en el momento del accidente, pues en el vespertino dicho no se men-

ciona a la Brigada Militar Sanitaria que fué la que con labor digna de encomio acudió con la ligereza que permite el caso a la llamada que por medio de la Corneta Oficial se les hizo,—y fué esa brigada la que armó la camilla y condujo al herido al hospital hasta dejarlo en manos del médico, no sin antes haberle prestado antes los primeros auxilios que fueron necesarios.

Observador

Imp. FALCO Hnos.

FERROCARRIL AL PACIFICO

COSTA RICA

ITINERARIO No. 19

Regirá desde la hora 0.01 del 1º de Febrero de 1929

ANULA EL ITINERARIO No. 18

DANIEL GONZALEZ VIQUEZ

Administrador General

G. D FACIO

Superintendente

SAN JOSE Y PUNTARENAS

RUMBO OESTE TRENES MIXTOS				ESTACIONES	RUMBO ESTE TRENES MIXTOS			
SEGUNDA CLASE		PRIMERA CLASE			PRIMERA CLASE		SEGUNDA CLASE	
DIARIOS					DIARIOS			
Diario excepto domingos				Diario excepto domingos				
11	5	3	1		2	4	6	12
6 30		15 00	9 00	R	14 40	8 20		13 40
6 36		15 07	9 05	B	14 32	8 12		13 30
6 48		15 15	9 15	P	14 20	8 03		13 30
7 15		15 35	9 35	B	14 00	7 45		13 00
7 27			9 45	B	13 43	7 30		12 40
7 40		16 00	10 00	P	13 33	7 20		12 25
				B				
				B				
				B				
8 05			10 20	P	13 05			11 55
8 15			10 29	B	12 50			11 20
8 35			10 50	P	12 43			11 10
8 50			11 00	P	12 21			10 26
9 03			11 13	B	12 05			10 04
9 12			11 22	P	12 00			9 56
9 20				P	11 50			9 42
9 35			11 40	P	11 40			9 35
			12 00	P	11 22			9 10
			12 20	B	11 10			8 55
				B				
11 00			12 30	P	10 35			8 22
11 10			12 39	B	10 33			8 06
11 15			12 43	B	10 24			8 02
11 25			12 50	P	10 12			7 50
11 45			13 05	B	9 55			7 30
12 01			13 12	B	9 50			7 20
			13 16	B	9 45			
12 10			13 24	P				7 00
12 20			13 35	B	9 27			6 50
12 35			13 47	P	9 15			6 38
				B				
12 45	6 55		13 55	P	9 13		16 40	6 35
12 55				B				
	7 10		14 05	B	9 00		16 20	6 20
				B				
13 05	7 20		14 15	B	8 50		16 10	6 10
13 20	7 35		14 25	B	8 40		16 00	6 00

CIRUELAS Y ALAJUELA TRENES MIXTOS

RUMBO OESTE	ESTACIONES	RUMBO ESTE
1ª. Clase		1ª. Clase
3		4
Diario		Diario
Hora		Hora
16 00	CIRUELAS	7 15
	LAGUNILLA	
16 20	MONTECILLOS	7 00
	ALAJUELA	
Hora		Hora

RAMAL DE ESPARTA TRENES MIXTOS

RUMBO OESTE	ESTACIONES	RUMBO ESTE
1ª. Clase		1ª. Clase
5		6
Diario		Diario
Hora		Hora
6 30	R ESPARTA	17 05
	B LA LIGIA	
6 45	B PAN DE AZÚCAR	16 42
	R LA JUNTA	
Hora		Hora

Lotería del Asilo Chapuí PLAN PARA EL SORTEO DEL 12 DE MAYO DE 1929

Emisión de 16.000 billetes a razón de ₡ 30.00 cada uno divididos en vigésimos, a ₡ 1.50 el vigésimo.

Valor en premios: 302.400.00 colones.

1 premio mayor de ₡ 75.000	₡ 75.000
1 premio de ₡ 15.000	15.000
1 premio de ₡ 10.000	10.000
2 premios de ₡ 5.000	10.000
8 premios de ₡ 2.000	16.000
20 premios de ₡ 1.000	20.000
53 premios de 500	26.500
108 premios de ₡ 200	21.600
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 200 cada una	2.000
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 150 cada una	1.500
10 aproximaciones al tercer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 100 cada una	1.000
159 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de ₡ 200 cada una	31.800
1440 terminaciones a la última cifra del primer premio de ₡ 50 cada una	72.000
1.823 premios	Valor ₡ 302.400

TIPOS DE CAMBIO

New York	4,005
Londres	19,45
París	0,159
España	0,585
Italia	0,212
Suiza	0,772
Bélgica	0,558
Berlín	0,9612
Amsterdam	1,615

La municipalidad de Buenos Aires se hace representar en el homenaje a don Juan Rafael Mora

La municipalidad del cantón de Buenos Aires acordó nombrar al jefe político de aquella localidad, don Casto Murillo, su delegado en la fiesta de homenaje al ex presidente don Juan Rafael Mora que ha de verificarse mañana al ser inaugurado el monumento a su memoria. El señor Murillo se encuentra desde el domingo en esta capital y presentará el estandarte de la corporación municipal de aquel lejano cantón del sur.

Hamburg - Amerika Linie

Salidas de IMON, C. R., para:

CHERBOURG - PLYMOUTH - AMSTERDAM HAMBURGO

vía Colón, Colombia, Curacao, Venezuela

MN. ORINOCO 12,000 tons. 18 Abril

V. TEUTONIA 7,500 tons. 3 Mayo

GUATEMALA - MEXICO:

V. TEUTONIA 7,500 tons. 11 Abril

V. GALICIA 7,000 tons. 9 Mayo

Salidas de CRISTORAL para:

AMBERES - HAMBURGO, directo

MN. PORTLAND 14,000 tons. 15 Abril

BUENAVENTURA - PERU - CHILE:

3 vapores al mes.

Para informes y pasajes:

Victor Fabian
San José y Limón.

SI QUIERE USTED TOMAR BUEN CAFE PIDALO A EL FENIX

TEL. 3573 AP. 716

Asunto:

La urgencia de consagrar todas las horas laborables al estudio de los diversos y serios problemas propios de su Cartera y de contemplar sobre el terreno mismo el desarrollo de las diferentes obras en ejecución obligan al Secretario de Fomento a limitar las Audiencias Públicas a un solo día por semana, el Miércoles de las 13 horas en adelante. Las proposiciones de nuevos negocios, solicitudes de empleos, y gestiones usuales deberán hacerse por escrito adjuntando si es posible los atestados o documentos que les sirvan de base.

PUBLIQUESE
Claudio Pérez

CARTAS FEMENINAS

Lulú—San José. «Mi novio que gusta mucho de flirtear me abandonó hace unos meses, y desde entonces no le encuentro sino ocasionalmente, y aunque he tratado de llevar mi dolor con resignación no puedo tolerar la idea que pertenezca a otra. Soy celosa, lo confieso: fueron mis celos los que impulsaron su retirada. Ultimamente he sabido que está haciéndole el amor a una antigua amiga mía de colegio, y desearía volver a conquistarlo. Qué me aconseja V.? Deberé escribirle o debo espiar un momento oportuno para conversar con él?»

Espere una oportunidad para tratar de persuadirle.

Dora—San José. «Mi pelo se está volviendo gris a pesar de mis años, mi cara está fresca, sin arrugas, y siento que ese color del cabello me restará muchos admiradores, y posiblemente la devoción de mi esposo, a quien he notado un poco frío de un tiempo a esta parte. Mi marido que me lleva 14 años de diferencia se enorgullece ante sus amistades de mi juventud pero no le oigo decir lo mismo desde el invierno pasado y un extraño temor de perder su amor me hace

incurrir en terribles aflicciones. Por otra parte, soy coqueta por nacimiento y por educación y necesito mi apariencia exterior para mantener el pequeño círculo que me rodea. Cree V. que debo usar Henné para teñir el pelo?»

Muy buena preparación sabiéndola aplicar.

Carlota—Heredia. «Tengo muchas dificultades en la pronunciación del inglés que estudio desde hace un par de años, lo escribo bien con pocas faltas de ortografía, pero cuando llega el momento de hablarlo el acento me falla. Entiendo que esta falta se debe a inhabilidad orgánica para percibir correctamente el acento. Puedo usar «to acknowledge, en lugar de reconocer, en español?»

Las dificultades que V. experimenta tienen su origen en el oído que no está habituado al sonido de lenguas extranjeras. Cuando usted practique más el idioma esta dificultad desaparecerá pues el oído se acostumbrará a las modalidades de la lengua.

Isabel—San José. «Es cierta la teoría que atribuye a los perros chicos sentimientos más reflexivos que los que caracterizan a las especies mayores? Dicen que los perritos tienen más apetito, son más egoístas y menos nobles que sus

Los concursos de "El Sol"

Con esta edición abrimos la serie de concursos que hemos planeado a beneficio de nuestros lectores.

Un traje de casimir inglés hecho a la orden en la Sastrería Americana de los Sres. Juan Piedra y Hno. se sorteará entre los lectores que nos envíen 60 cupones, que tendrán derecho a una acción de participación en la rifa que será presenciada por los interesados, un Notario y un funcionario público.

No es necesario enviar los cupones diariamente, pero los lectores notificarán a la Administración de El Sol de su participación en el concurso avisando cuando hayan coleccionado los primeros treinta cupones, que serán cambiados por media acción en el sorteo. Al enviar los restantes 30 cupones se les remitirá la acción numerada que les permitirá tomar parte en el concurso.

CORTE ESTE CUPON

Administración EL SOL, San José 1 Cupón

Concurso para la rifa de un traje

Nombre

Dirección

hermanos los perros grandes».

Mi experiencia personal me permite asegurarle que la nobleza es común a todos los animales, especialmente a los perros sin distinción de tamaños ni razas.

Soñadora.—San José. «Con una renta mensual de setecientos colones ¿cree Ud. que puede vivir en París o en otra ciudad europea grande? No tengo familiares en el país; mis padres, que eran de origen extranjero, me hablaban siempre de Europa y tengo verdadera ansia de visitar el solar de mis mayores. Aquí me aburre horriblemente y mi vida la paso entre el cine, el teatro y la charla de las amigas, la eter-

na charla de murmuración que no edifica nada y que mas bien destruye. Tengo además el hábito del cigarro, que no puedo disfrutar sino a solas y gusto de los licores finos, peculiaridades exóticas a ésta sociedad que me hace vivir en una especie de aislamiento. Aspiro residir en una ciudad grande donde nadie conoce a nadie y donde cada una es libre de hacer lo que mejor le plazca. Aun mi predilección por la caza y mi habilidad para manejar el fusil son objetos de acres censuras. ¿Quiere oír la opinión desinteresada de una persona como Ud., que ha viajado y nos entiende a nosotras las mujeres?»

CRISCO

EN LATAS DE 50 LIBRAS

y tamaños inferiores consigue usted en

La India

—DE—

Eduardo L. Fernández

Apartado 1064 — San José — Teléfono 2378

Con esa renta puede V. vivir en París o en cualquier otra ciudad grande de Europa, excepcionando Inglaterra donde la vida es más cara que en el continente. Naturalmente V. no puede esperar sino vivir modestamente con esos recursos.

Ofelia—San José. «Hay alguna obra musical producida en América de valor artístico?»

Nunca he oído hablar de óperas americanas y mi curiosidad me tienta a hacer estas preguntas a V. Soy amante de la música y del canto y de toda manifestación artística».

No hay ninguna obra musical americana. Tampoco hay óperas ni cantantes nativos, los que hánse dedicado a este

arte en la América sólo han compuesto ruidos musicales en forma de tangos o foxtrots o jazz.

TRAUBE?

Ningún fabricante contribuye más a la felicidad de los costarricenses como Traube, dice Juanito a su esposa.

Por qué pregunta ella?

Porque nos hace felices con esa deliciosa cerveza, que no puede fabricarse ni en Alemania porque Traube vive en Costa Rica.

SUSCRIBASE A

EL SOL

La Compañía Nacional de Electricidad

y

The Costa Rica Electric Light and Traction Co.

Tienen el gusto de avisar al público, que desde el primero de mayo en adelante quedarán instaladas sus oficinas en el edificio de 4 pisos de los señores Castro, situado en la Avenida Central donde esperan recibir las órdenes de sus clientes.

Programa oficial

de los festejos con que se lebrará la inauguración del monumento del benemérito ex-presidente de la república

Don Juan Rafael Mora
30 de abril

A las 20 horas.—Concierto en el el Parque central por las bandas militares de Alajuela, Cartago y Heredia

1º de mayo

A las 7 horas y media.—Misa de campaña, bendición de banderas y revista de las milicias que pasará el señor presidente de la república en el Parque Nacional.

A las 9 horas.—Ceremonia inaugural del monumento en la Plaza Juan Rafael Mora y desfile cívico.

A las 19 horas y media.—Concierto en el Parque Morazán por las bandas militares de San José, Alajuela, Cartago y Heredia.

A las 21 horas y media.—fuegos artificiales y función de cinematógrafo en la Plaza González Viquez.

Programa

de la ceremonia inaugural del monumento.

1º—Descubrimiento del monumento por el señor presidente de la república.

2º—Himnos nacionales de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua.

3º—Discursos de los supremos poderes de la república.

4º—Colocación de las coronas de los supremos poderes.

5º—Colocación de la corona del cuerpo diplomático.

6º—Condecoración de los soldados sobrevivientes de la guerra nacional por el señor presidente de la república.

7º—Desfile cívico ante el monumento.

Orden del desfile cívico

1.—Escuelas de primera enseñanza.

2.—Colegios de segunda enseñanza.

Participación de la Escuela Mercantil «Manuel Aragón» en el Homenaje a don Juan Rafael Mora

Llamamiento a todos los alumnos

El profesorado de la Escuela Mercantil «Manuel Aragón» na acordado tomar participación directa en el homenaje al prócer don Juan Rafael Mora, que tendrá verificativo el Miércoles 1º de Mayo. Con tal motivo hace un llamamiento a todos sus alumnos de este año y de los anteriores, a fin de que concurren al local de la Escuela Vitalia Madrigal, a las 8 de la mañana, para desfilar en procesión cívica, portando el estandarte que es el símbolo de la Escuela.

No olviden que es de buenos costarricenses honrar la memoria de sus grandes hombres.

ANDRES BOZA CANO,
Director.

MANUEL VALVERDE LEON,
Secretario.

San José, 30 de Abril de 1929.

- 3.—La juventud universitaria.
- 4.—Escuelas y colegios particulares
- 5.—Municipalidades.
- 6.—Corporaciones oficiales
- 7.—Corporaciones particulares.
- 9.—Milicias.

Itinerario

que seguirá el desfile cívico Saliendo del Parque Morazán hacia el sur por la calle 5ª cruzará al oeste en la avenida Central hasta la calle 2ª por la cual continuara con rumbo norte, cruzando en la avenida 5ª al este, después al sur en la calle 1ª y por último al este en la avenida 3ª, para volver al Parque de Morazán donde se disolverá.

Programa

del concierto que ejecutarán las bandas militares de Heredia, Alajuela y Cartago en el Parque Central a las 8 pm., con motivo de los festejos con que se celebra la inauguración del monumento de benemérito ex-presidente de la república **Don Juan Rafael Mora.**

Banda de Heredia
1º—Lucía de Lammermoor.

Fantasia sobre la ópera. Donizetti.
2º—Una noche alegre. Potpourri. Vollstedt.

Banda de Alajuela

1º—Guillermina. Obertura, Boyer.
2º—El barberillo de Lavapies.

Fantasia. Barbieri.

Banda de Cartago

1º—Oscarine. Obertura. Roger.
2º—Ana Bolena. Cavatina y Larghetto. Donizetti.
El director general, J. LOOTS

PINOT

Siempre fue y será la mejor hoja de afeitar

Unicos importadores

OSVALDO SALVADOR & Co.

Frente al Royal Bank



OPTIMUS

Lo mejor de lo mejor
De venta en la Cuchillería

—DE—
Oswaldo Salvador



El problema del latifundio amenaza con el despojo a los terratenientes de Miramar

Un título supletorio que dentro de tres meses queda en firme dará base para que se presente otro caso igual al de Libano

El problema latifundista es uno de los asuntos que debía de dar preferencia el gobierno para su pronta solución en todo el país, ya que este se está presentando en forma de despojamiento para los pequeños terratenientes que sacrifican todo, hasta su vida, por cultivar la tierra.

Primero Libano, después Golfo Dulce, y ahora Miramar será teatro de acontecimientos de esa naturaleza, aparte de muchos otros casos que han ocurrido en otros lugares de la República.

En Miramar, por ejemplo, los poblados llamados Zapotal, Palmital, etc. están abarcados por un enorme denuncia, cuyo título supletorio quedará en firme dentro de tres meses. Este título supletorio abarca una extensión de terreno de unas diez mil hectáreas, y son parte interesado en ello los señores Chepe Esquivel, Suc de don José Cabezas y hasta se nos dice que el Lic. don Luis Castro Ureña.

Una vez firme el título a que aludimos, bien pueden

los concesionarios de esa enorme cantidad de tierras, hacer desalojar los terratenientes de esos sitios donde han trabajado muchos años formando su pequeñas fincas que son el sosten de muchas familias pobres.

La tierra debe ser del que la cultiva y nunca del que la acapara, y bajo este punto de vista se debe proceder para dar protección a los pequeños terratenientes del país.

Al gobierno, con este asunto, se le presentará una situación análoga a la del Libano en la que se ve obligado, como resultado del otorgamiento de concesiones de tierras a pagar una enorme suma de dinero, por una parte de suelo que había sido cultivado por pobres gentes costarricenses.

El problema de Miramar hará desaparecer algunos poblados, y esto es conveniente que sea estudiado por el Gobierno para que, cuando se presente una situación anormal allí ya tenga los medios de como solucionarla con justicia.

CASA EN VENTA

Se vende una propiedad esquina Suroeste frente a la PLAZA DEL ROSARIO

Informes en la casa de habitación del dueño

PABLO GONZALEZ

SANTO DOMINGO, ABRIL DE 1929

Lea EL SOL

Libre Pasaje en el AEROPLANO

De la Panamerican Airway Co.

A toda persona que compre \$ 1,000-00 o más en MUEBLES en el **Almacén de Fernando Asch y Co.** que es el Almacén más surtido y el que más barato vende en Costa Rica.

Almacén de Muebles de FERNANDO ASCH & Co.

(125 varas al Este del Teatro América—San José)

NOTA.—Yo he hecho este viaje personalmente y puedo garantizar que no existe peligro alguno, que es casi igual a viajar en automovil, tanto por la seguridad de la máquina como por la pericia del piloto.

Gratis!! Goce usted la impresión del espacio. Gratis!!

VARIEDADES

TEATRO DE PRIMERA CATEGORIA

Martes 30 de abril de 1929

A las 6.30 y a las 8.30

Por 20ª y última vez.—La formidable película de los llenos

El Despertar del Amor

Creación de la bellísima húngara Vilma Banky y el galán y elegante actor Walter Byron

No deje de ver esta joya
Entrada 50 centimos

Mañana miércoles:

La llama mágica

con Vilma Banky y Ronald Colman

Domingo.—El mayor triunfo de Artistas Unidos:

La batalla de los sexos

La película que no admite competencias ni comparaciones

Avisos económicos

Lotes y casas en abonos

Tenemos en Barrio México, Cinco Esquinas y Luna Park, continuo Buen Pastor, Nada al contado.—Cía. Nal. de Bienes Raíces. Gerente: Dr. Vargas Araya, 125 v. Norte Botica Oriental.

Muebles de mimbres alemanes

De la última remesa nos quedan ya solamente dos juegos. Uno vale \$ 500 y el otro \$ 600. No olvidar que es manufactura alemana, que equivale a decir LO MEJOR DE LO MEJOR. CORDERO & Co.—Teléfonos 2859 y 3547.

Garage

Garage Alfaro autos nuevos, bien equipados y con tarifa a la vista. NOE ALFARO.—Teléfono 3128.

TALLER MECANICO

Depósito de toda clase de maquinarias.—Cepilladoras, Máquinas de Asernar, Motores, Poleas Descascaradores de Arroz, equipos con pletos.—Compra y venta de toda clase de maquinarias, LEON ROJAS G.—Teléfono 2526.—50 varas al este de el Laberinto.

TIENDA DE CALZADO Y FABRICA DE CARMELO CALVOSA

Calzado cosido o clavado a la medida para hombres, señores y señoritas.—Garantía completa en la ejecución y en el material de preferida clase.

ALMACEN Y FABRICA DE MUEBLES «MUÑOZ HERMANOS»

ofrece al público toda clase de muebles y a la vez colchones de superior calidad. En este establecimiento se garantiza todo lo que se vende o sólo de su fábrica. Después que pregunte los precios en los demás establecimientos pase usted por donde nosotros 50 varas al Norte del depósito de maderas de los señores Bárbara & Neurhor

20 gotas Hemorroidina
45 gotas Amebalina

Harinas frescas de muy buenas marcas donde

Abraham Bresciani

Teléfono 2047

CHAPPATE

RELOJERÍA SUIZA

Copas Sport PARA FOOT-BALL

Frente a Robert Hnos.

Manuel Antonio Bonilla N.

Se hace cargo de negocios judiciales.

Bufete del Licenciado Claudio Castro Saborío, contiguo a «La Tribuna»

Compramos

Créditos litigiosos, derechos hereditarios, hacemos mortuales, hacemos denuncias, levantamos títulos supletorios.—Apartado N.º 453

LOTES

Lotes céntricos en San Isidro de Coronado vende el Dr. MAX FISCHÉL

Dirección: parte norte del sector de Carreón.

PARA un buen vestido, elegante, a la moda y barato donde R. A. MIRANDA

Al público

Servicio de Abogacía y Notariado de Horacio Alvarado y Francisco Calderón. 50 varas al Sur de la...

TEATRO AMERICA

POPULAR LUNETAS UN COLON POPULAR

COMPANIA ESPAÑOLA DE COMEDIAS SELECTAS
MARIA HERRERO Y JESUS TORDESILLAS

A las 8.—Gran éxito!
A petición la grandiosa obra en tres actos, de éxito mundial original de Ibsen:

La casa de las muñecas

(LA OBRA DE LAS DAMAS)
Creación insuperable de María Herrero

Jueves 2.—Acontecimiento
La famosa comedia francesa de Victor Sardou. Formidable interpretación de María Herrero

Divorciémonos

Sabado 4.—El sensacional drama de Ardavin
Representado en España por María Herrero y Jesús Tordesillas más de 300 veces, con éxito extraordinario

Doña Diabla

DOMINGO 5.—El graciosísimo vaudeville alemán
LA REINA DE LA OPERETA

UN TALLER EN VENTA

Se vende un taller de Carpintería y Ebanistería en \$25,000 y que actualmente ejecuta trabajos de \$120,000 a \$150,000 anualmente. Si la persona es abonada y paga algo adelantado el resto se da en prenda industrial. Pida informes en esta Administración

Boda Araya-Mora

En casa de los padres de la novia se efectuó la ceremonia matrimonial de los jóvenes Guillermo Araya y la virtuosa señorita Margarita Mora

Apadrinaron a los ilusionados jóvenes contrayentes las siguientes personas:

Primeros padrinos Rogelio Mora con la señora Josefina Gómez.

Segundos padrinos Egidio Piva y la señorita Emilce Méndez.

Terceros padrinos Juan Rafael Villalobos y su señora Marta Solano de Villalobos.

Cuartos padrinos Gregorio Molina y su señora Rafaela Araya de Molina.

Felicitamos a los jóvenes Araya-Mora por lo obsequiados que estuvieron por parte de sus amistades; Que el Ada de la Dicha les sea en toda su vida de casados muy partícipe, siendo muy felices.

United Fruit Company

Servicio Directo de Vapores

Durante la interrupción del tráfico con Limón, los pasajeros pueden reservar pasajes para los vapores que salen de Cristóbal, con que:

NUEVA YORK
«SURINAME». Llegan a Cristóbal el día miércoles en la mañana con procedencia de Nueva Orleans, zarpando de Cristóbal para Nueva Orleans el día Viernes en la tarde.

Llegan a Cristóbal los jueves por la mañana procedentes de Nueva York vía Habana y Kingston y salen de Cristóbal los viernes en la tarde para Nueva York, tocando en Limón y Habana.

NUEVA ORLEANS
Servicio quincenal con los vapores «COPPENAME», «IRIONIA» y «INGLATERRA».

Servicio quincenal con los vapores «ARIGUANI», «CARARF» y «CAVINA». Llegan a Cristóbal el día Miércoles por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad y salen para Avonmouth el mismo día por la tarde, con escala en Limón y Kingston.

Los vapores que vienen de San Francisco, con rumbo Sur, cesarán de tocar en Puntarenas, después del 30 de Marzo, y los vapores para San Francisco rumbo Norte, dejarán de tocar en Puntarenas tan pronto como se haya restablecido el tráfico ferroviario.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los subagentes en San José, Srs. Sasso & Pirie, Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, Marzo 20 de 1929

M. M. MARSH
Administrador

Suscribase a EL SOL

En las primeras horas de mañana aterrizarán en la Sabana el piloto Herman Baron y el mecánico Belisario Salazar

El señor Guerra recibió un aerograma de El Salvador anunciándole que en las primeras horas de mañana llegará a esta capital el avión salvadoreño.

En él viene como piloto don Herman Baron y como mecánico don

Belisario Salazar. Como ya lo hemos anunciado, esos aviadores salvadoreños vienen representando al gobierno de aquella hermana república con motivo del homenaje al ex presidente don Juan Rafael Mora.

Donde ROBERT

Todo lo bueno, barato y garantizado.

En la Asamblea de Agricultores celebrada el domingo en Puntarenas se nombró un Comité Ejecutivo que accionará activamente...

(Viene de la página 1) fruta se haga en un día fijo, cuestión esta que es de sumo interés para los agricultores que se dedican a la siembra de banano en combinación con la del café.

También se harán las gestiones necesarias para que la compra de la fruta no sea por racimo sino al peso, cosa esta que evita muchas pérdidas a los productores, pues así pueden ser des-

pachados racimos pequeños y grandes. Durante estos días, el Comité Ejecutivo de la Liga Bananera del Pacífico de dedicará a fomentar algunos proyectos importantes que se hace necesario ponerlos en práctica cuanto antes. Sabemos que el Gobierno mira con gran interés el movimiento que esos agricultores están llevando a cabo en defensa de sus intereses

Doctor A. Acosta Guzmán

Médico-Cirujano Alemán

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

APARATO DIGESTIVO

Consultorio: Clínica Figueres

HORAS: 10.30 a 12 3 a 4

Teléfono oficina 2400 - Habitación 3585

DR. RAUL OROZCO CASORLA

CIRUJANO DENTISTA

del Colegio Real de Cirujanos de Inglaterra

Ofrece a su distinguida clientela y al público su nueva Clínica Dental, último modelo de la casa «Ritter». Aparatos para probar vitalidad de los dientes, transluminación, blanqueamiento de dientes, atomizadores, secadores de raíces, aire frío y caliente, gas con oxígeno para operaciones quirúrgicas, etc.

Teléfono 2309 - SAN JOSE - Apartado 1300

CLUB PALAIS ROYAL

Altos del Teatro Raventós

Hoy 29 de Abril

Nuevos y sugestivos actos de variedades

Cenas Danzantes

Alegría - Elegancia

Servicio